

えがお  
愛顔つなぐえひめ国体

# 天皇杯 皇后杯 第2位

温かい「おもてなし」と応援  
ありがとうございました。



日本新 記録樹立  
**池江璃花子**



24秒33  
おめでとう！



## 日本を代表する アスリートも躍動！



松山市長  
野志克仁

また、全国から訪れる選手や監督、関係者の皆さんに、ようこそ松山へ、がんばってなど温かい言葉を贈る「まつやま笑顔のひと声キャンペーン」、小中学生が育てた花や各道府県の応援メッセージのぼり旗、郷土料理や銘菓の無料ふるまいなど、市民総参加で大会を盛り上げてきました。多くの皆さんに四国遍路で育まれたお接待やおもてなしの心を感じていただけたと思います。

そして、愛媛県選手の活躍は、多くの市民に勇氣、元氣、感動を与えてくれました。天皇杯・皇后杯2位という成果と、えひめ国体・えひめ大会を市民総参加で市民一体となって開催できたことを心から感謝しています。

### 市民総参加で

市民一体となって開催

弓道・水泳を皮切りに、えひめ国体・えひめ大会合わせて、大会史上最多の32競技36種目を開催しました。無事に閉会できたのは、ボランティアをはじめ、多くの方々のご支援やご協力のたまものです。県民参加創作プログラム「素晴らしさ、白熱した戦い、愛媛県選手の大活躍など記憶に残る大会でした。」

県と連携し、国体史上初の屋外特設プールで水泳を開催し、日本新記録が生まれたこと、24年ぶりに天皇、皇后両陛下が松山市にお越しになり、市民の皆さんと各所で盛大にお出迎えでき、唯一の皇室専用浴室を有する道後温泉本館をご視察いただくことは特に印象的でした。

### 市長メッセージ